

夏の季語「霍乱」は、もがいて手を振り回すという意味の「揮霍」という意味の「霍乱」の略で、熱中症や暑気あたりを示す言葉だ。普段は丈夫な人

フリーント・風

宮田 守男
(現場)からの風
556

がめずらしく体調を崩す意味で「鬼の霍乱」だと言われたが、今年は全国各地で危険な暑さだ。

先月30日には全国14の観測点のうち223地点で猛暑日(35度以上)に、埼玉県鳩山町で39・6度、群馬

県伊勢崎市で39・5度を記録。通常体温を超える暑さは想像する事さえ嫌になる。東京都東村山市の民家で高齢の夫婦が、山形県米沢市では13歳の女子中学生が部活動の後、自転車で帰宅中に路上で倒れ搬送されたが病院で亡くなるなど悲惨な事例が多発している。

知人の加藤和郎さんから暑さ度合いを伝える二字熟語、猛暑・熱熱・炎暑・旱暑・激暑・劇暑・厳暑・酷暑・極暑・蒸暑・溽暑・甚暑。「さて、今日の暑さはどうの文字が当てはまるのでしょうか。頭を冷

ます現状は人口減少ス

を発表。日本人が初めて全ての都道府県でマイナスとなり前年から80万人超減ったとの内容は、1年間に山梨県民の人口に匹敵する数で、毎年山梨県民と同等の人口が消滅してしまった現状は人口減少ス

危険な暑さ・驚きの人口減少。幾多の危機意識への対応が求められている

やして考えましょう」とコメントが届く。危険な暑さを受け取る意味でも改めて日本語の表現の奥深さを考えさせられる。

総務省が今年1月1日現在の住民基本台帳に基づく人口動態調査

編著者・田中欣一さんが講師になり勉強会が開催された。

初めて受け取る敬老会への案内。主催者は・趣旨は・役場に申し込み書提出など交通弱者への対応は・経費削減か。考えさせられ

眼は多くの長谷寺の歴史の歩みを驥し出してくれた。また先人の長谷寺への深い愛情を感じることができた。菩提寺の歴史を学ぶ機会

は、その歴史を継続するためにも必ず行われなくてはと考えさせられた。

(信州地域社会フォーラム会員 白馬村森上)

白馬村敬老会のご案内

【日時】令和5年9月1日(金)
午前9時30分から正午まで(受付:午前9時から)
【場所】ウイング21(白馬駅徒歩約20分 徒歩)
【内容】歌謡ショー、マジックショー等
【申込】出席いただける方は、8月18日(金)までに下記申込書を白馬村敬老会事務局まで提出ください
【その他】閉会後、出席者、お祝い弁当が用意あります
・コロナ感染状況に応じて、マスクの着用等感染対策にご協力ください
・集合タクシーのご利用はご遠慮願います

【お問い合わせ先】
白馬村役場健康福祉課 TEL 0261 85-0713

白馬村敬老会申込書	
お名前	
住所	神城・北城
お住まいの地区	
電話番号	